

Breves**Moncada: Hoy finalizan las fiestas en Masías**

La Asociación de Vecinos de Masías ha nombrado a la "Comisión de Fiestas", que está integrada por Carmen Richter como presidenta; Amparo Cervera, secretaria; José María Valdivia, tesorera y a Lina Ubeda como encargada de loterías.

Las fiestas de Masías se iniciaron el pasado 29 de julio y sus actos lúdicos se prolongarán hasta el día de hoy.

De todos ellos, destacar las competiciones deportivas, concurso de fotografías cenas de "sobaquillo" y la participación de los vecinos en la "noche del humor", contando sus mejores chistes. El baile y concurso de disfraces, amenizado por la orquesta "Alborada", es otro de los actos humorísticos a tener en cuenta. José Castelló, dirigió a la "Compañía de Teatro de Masías", en la obra en valenciano puesta en escena en las terrazas de "El Llorer". Un concurso canino tuvo lugar el pasado lunes. Después de la cena, se celebró un concurso de tartas. El día 2 de agosto se celebró el programa "Buscando una Estrella", de karaoke. El 3, "Play-back" después de la cena. El Búfalo Americano estuvo presente el día 4 para el divertimento de niños y mayores, para concluir esta fecha con la actuación del grupo "Rock and Roll".

El día 5 se disputó la "Super Gimkama" con bicicleta. Se sirvió la cena de la amistad en "El Llorer". Ayer se celebró el gran concurso de vehículos caseros de tracción manual, concurso de paellas, cerrando la velada la "Noche del Farolillo". El fin de fiestas de hoy, comprende las finales del futbito y frontón, para concluir con la "Nit del Blanc i Negre". Informa Ismael Ejarque.